



Mima RC 週報 Weekly Report

国際ロータリー2670地区

例会場：森友

毎週火曜日 19:00~20:00

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーキャップ	修正合計	出席率
36	15		21	2	17	44・4%

2025-2026年度 第 20 回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我ら生業

ゲスト いません

会長の時間／幹事報告／委員会報告／クラブアッセンブリー／スマイルボックス発表

会長の時間（代理三好幹事）

辻会長、谷副会長が欠席のため代理で私がお話しさせていただきます。

先週、お休みいただき申し訳ございませんでした。先週2日は私の業界団体であります日本損害保険代理業協会のEラーニングシステムのコンテンツ作成のために大分より日本代理業協会のメンバーが来県していただき、その応対をさせていただきました。そのおかげで翌3日に無事コンテンツ作成は終了しました。

さらに翌4日から日本損害保険代理業協会の理事会に東京に行ってきました。金曜は全国会長会議で日本損害保険代理業協会の理事としてファシリテーターを務めさせていただきました。

ロータリーの考え方の一つとして職業奉仕という言葉があります。職業を通じて社会に奉仕するという考えは素晴らしいものだと感じています。その考えを私も実践するつもりで先週頑張ってきました。利益を追求するのではなく業界の健全な発展のため、しいては消費者の利益保護のためロータリアンとして努力していくつもりです。

ここにいる皆様も日々職業を通して地域のために社会のために頑張っていると思います。皆様に私も負けないように職業奉仕に努めたいと思います。

幹事報告

到着週報 脇町RC 阿波池田RC 鴨島RC

・例会終了後理事会を開催いたします。

委員会報告

山内会長エレクト

「次年度役員の指名委員会メンバーは本会終了後に短時間の打合せを実施するため残っていてください。」

矢野親睦担

「12月11日に淡路島に親睦旅行に行ってきます。」

新入会員バッジを贈呈します
中野晃士新入会員（右）



クラブアッセンブリー

三好幹事

こちらも会長不在のため私から半期の振り返りをしたいと思います。
まず7月に3人の新入会員が入っていただき久しぶりの会員数30名を超え、31名でのスタートとなりました。辻会長を始め谷副会長の尽力のおかげでしばらく25名前後の会員数であった美馬RCが久しぶりに30名という大台を超えてのスタートとなって事は嬉しい限りです。まず20周年という節目の年度のスタートとしては最高の始まりだといえます。

また美馬RCのインスタグラムを立ち上げ、カラオケ部が楽しそうにしている様子を見ることができ、クラブをおおいに盛り上げています。

9月25日は脇町RCと合同ガバナー公式訪問例会を我々美馬RCが主管で開催いたしました。本来の例会場である森友でなく脇町RCの例会場での開催とあり、いろいろな難しさはありましたが来る20周年祝賀会の開催予定会場でもある同場所での開催は意義のあるものでした。また初めての主管となった合同ガバナー公式訪問例会は皆様の頑張りもあり素晴らしいものになったと思っています。

10月19日は創立20周年記念事業第一弾として元楽天ゴールデンイーグルス監督の今江敏晃氏をお招きし、講演会＆ベースボールクリニック（野球教室）を開催させていただきました。こちらは同日野球大会があったため参加人数が心配されましたが約80名の野球少年とその保護者が来ていただき盛り上りました。

10月は25日に高知で地区大会も開催され、皆さんと高知の地で第2670地区の活動状況を学び、クラブだけではない地区の一員としての自覚を感じることができました。

11月1日はこちらも20周年記念事業の第2弾としてラグビーフェスティバル in 美馬 美馬ロータリークラブ杯を開催いたしました。第10回となる今大会は先に述べた通り20周年記念事業として位置づけ従来の年以上の盛り上がりを見せることができました。

そして11月2名、12月3名の新入会員を迎えることができ美馬ロータリークラブ史上最も会員数が多い36名となりました。小さいクラブという認識で今まで歴史を重ねてきましたが36名という数は中堅どころの規模と言っても過言ではないと思います。尽力いただいた辻会長には感謝の言葉しかありません。そして新しく迎えた新入会員を定着させ、出席率を上げるのは私を始め全会員の命題です。

36名が一人一人ロータリアンとしての自覚を持ち最高の20周年にするために残り半期、ご協力をお願いいたします。

藤岡会計

前期を振り返るにあたり前会計の矢野さんには本当にお世話になっています。わからないことばかりで7月から会計を務めていますが先に述べた矢野前会計を始め会員皆様のおかげでなんとかやれております。改めて感謝申しあげます。

後期も皆様のお役に立てるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

スマイルボックスの発表

ありません

次回例会

12月16日 19時～ 場所 森友

総会

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。